



コミュニティ・スクール 令和7年11月6日

# 吉原一中だより 11月号

校	訓	「豊かな情操 高い知性 強い体位」
学校教育目標	「あこがれ チャレンジ 笑顔」	
重 点 目 標	「わたしも大切 あなたも大切」	

# 紅陽祭 体育の部 開催 スローガン「紡ぐ」

9月30日（火）に行われた「紅陽祭 文化の部」に続き、10月31日（金）、天候も心配されましたが「体育の部」を開催することができました。「体育の部」の開催に向け、生徒会本部役員を中心に企画運営を行いながら、クラスで団結し練習に励むなど、生徒一人一人が主体的に取り組むことができました。

特に、本年度は、学年の枠を超えたまとまりである「色別軍団」による縦割りの取組を充実させようと、競技の最初の種目に「色別応援合戦」が行われました。各色の工夫を凝らした応援は、まさにスローガン「紡ぐ」を象徴するかのような、各色の団結力を向上させる縦の結束を強めました。さらに、それぞれの色同士の生徒や保護者の皆様からのたくさんの拍手をいただくなど、会場全体が一つになる横の結束も強まりました。大変あたたかな雰囲気は、自他を認め合う場となり、本校の掲げる学校教育目標「わたしも大切 あなたも大切」を感じられる場面となりました。

閉会式の生徒会長からの話でも、この紅陽祭を通して味わえた喜びのメッセージが伝えられました。そんなメッセージの一部を紹介いたします。

たくさんの声援と笑顔に包まれた「紅陽祭 体育の部」、どの競技もとても盛り上がりました。仲間と協力し最後まであきらめずに頑張る姿がたくさん見られ、全員の成長やクラスの絆を感じることができました。これまでの色別集会や文化の部を通して培ってきた団結力や縦のつながりがしっかりと発揮されていたと思います。勝っても負けても全員が全力で取り組んだからこそ、心に残る最高の紅陽祭になったと思います。



### ＜スローガン「紡ぐ」の垂れ幕＞

### ＜色軍リーダーによる選手宣誓＞

### ＜色別ごとの集合写真＞

多くのお力をいただきありがとうございました。

10月4日（土）、PTA奉仕作業として、3年生の生徒及び保護者の皆様とPTA役員の皆様の参加のもと、運動場の環境整備を行いました。

体育の部の成功に加え、日々行われる授業や部活動などの教育活動が、さらにより良い活動となるよう、皆様のお力を生かしていきたいと思います。

たくさんのお力をいただきありがとうございました。

